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代表委员风采两会花絮

宁波市奉化区第一届人民代表大会第五次会议 政协第一届宁波市奉化区委员会第五次会议特别报道

2021年是“十四五”开局之年，也是“五年奉献一个新奉化”决胜之年，松岙镇将坚

决贯彻落实上级部署要求，紧紧围绕市委市政府“六争攻坚，三年攀高”和区委区政府“五年

奉献一个新奉化”工作要求，争先进位，主动作为，全力开辟松岙发展新境界，努力为实现“十

四五”精彩开局奠定坚实基础，为建设“滨海田园旅居福地，打造宁波湾醉美康养新城”不懈

努力。今年总体要求是：深入贯彻党的十九大和十九届二中深入贯彻党的十九大和十九届二中、、三中三中、、四中四中、、五中全会精神五中全会精神，，

坚持以习近平新时代中国特色社会主义思想为指导坚持以习近平新时代中国特色社会主义思想为指导，，坚持稳中求进工作总基调坚持稳中求进工作总基调，，坚持坚持

新发展理念新发展理念，，聚焦项目推进提速聚焦项目推进提速、、产业培育发展产业培育发展、、镇区形象提升镇区形象提升、、基层治理优化等重点基层治理优化等重点

工作工作，，奋力谱写松岙发展新篇章奋力谱写松岙发展新篇章。。

围绕上述思路和目标围绕上述思路和目标，，着重抓好以下工作任务着重抓好以下工作任务：：
聚焦落实落地，坚持攻坚提速，实现项目推进新速度

聚焦高端高效，坚持招商引资，实现产业培育新发展

聚焦乡土乡韵，坚持点面结合，实现镇区形象新提升象新提升

聚焦共建共享，坚持管服并举，实现基层治理新优化治理新优化

“平安是福”“幸福

人家”……昨天，来自文

化体育新闻工作委员会

的委员杨炳通、联络员

周杨带来各种“福”字，

赠送给身边的政协委

员，送上新春祝福。

周杨告诉记者，他

们在会前精心书写了这

批“福”字，既是为了祝

贺区两会顺利召开，也

是预祝人大代表、政协

委员和全区人民新年新

气象，祝愿奉化发展更

上一层楼。

记者 王红雨

本报讯（记者 陈培芳 袁
伟鑫 通讯员 王婷）昨天上午，

区市场监管局锦屏所工作人员走

进华侨豪生大酒店后厨，监督检

查食品制作。

“前期我们评估了会场酒店

的食品安全，并审核了菜单。会

议期间，我们的主要任务包括食

品原料进货查验、从业人员晨午

检、加工制作环节风险隐患排查

控制、餐饮具消毒、食品留样、冷

链食品监管、配餐、分餐环节风险

防控等，确保代表委员‘舌尖上的

安全’。”锦屏所副所长邬健运

说。记者看到，检查表上罗列着

多项内容：切配的刀具、砧板是否分

类配备及使用，冰箱和冷柜中的生、

熟、半成品食物是否分开存放，餐饮

具清洗消毒程序是否规范……

除了现场检查，市场监管部门还

派出驻点监管人员，在华侨豪生大酒

店、华信天港禧悦酒店、忆江南酒店

24小时值班，完善应急预案，配备应

急装备，确保及时妥善应对突发事

件。同时，聘请第三方检测机构快速

检测食品原材料、餐饮具，检测项目

主要包括农残、二氧化硫、亚硝酸盐

等，确保食材和餐饮具安全卫生。

图为工作人员检查华侨豪生酒

店后厨食品安全。

守住“舌尖上的安全”

记者 柳家欢
2019 年 2 月，浙江海泰（奉

化）律师事务所成立。去年，海泰

奉化分所积极开拓企业上市、发

债、投融资等新领域业务，发展成

为以精品化法律顾问、资本市场

专项事务、争议解决为主营业务

的区域精品律所。

陈宏勇是海泰奉化分所执行

主任。作为一名区政协委员，他

结合本职工作，先后提出了关于

设立四点钟学校、加快楼宇经济

发展等建议，这些建议被评为优

秀提案。

今年，陈宏勇将提出规范小

区二次改建的建议。“奉化设区以

来，许多新住宅小区相继交付，

因前期设计及个人需求等原因，

不少业主在装修过程中会对阳台

等局部作二次改建，但由于业主

意见不一且无标准方案，导致改建

乱象凸显，影响美观的同时还存在

一定安全问题。”陈宏勇说，目

前，住宅小区二次改建在法律上没

有明确的规定，且新住宅小区交付

初期还未成立业主委员会，如何做

到二次改建规范化是当前亟需解决

的问题。

为此，他建议由物业前期引导

业主，并协同开发商及规划、住建等

部门，制定统一、安全合理的改建方

案，确保整个小区二次改建统一化、

规范化、安全化，让小区环境更美、

群众居住更放心。

陈宏勇表示，今年是“十四五”

开局之年，也是“五年奉献一个新奉

化”决胜之年，他将继续围绕区委中

心大局，聚焦重点民生问题，主动履

职、尽责作为，为经济社会高质量发

展建言献策。

陈宏勇：

规范小区二次改建

记者 袁冰露
宁波利安科技股份有限公司

董事长李士峰是区一届人大代

表。作为一名企业界代表，他立

足自身实际，关注工业领域议题，

为企业发展出谋划策。

李士峰 1994年从部队退役，

曾在机关单位工作， 2006 年

“下海”创立宁波利安科技股份

有限公司。该公司致力于研发各

类智能电子产品，产品涵盖智能

摄像头、光电智能穿戴设备、小

机器人、物联网产品研发及生

产、电脑外设、医疗器械等，是

一家集研发、制造、销售于一体

的实力型企业。

从全球金融危机到近几年的

经济下行压力，再到去年受疫情

影响，利安科技直面困难、历经风

雨，作为董事长的李士峰始终以

一颗坚韧之心，坚守工匠精神，坚持

发展实业。

当选区一届人大代表后，李士

峰从企业发展角度，围绕外来务工

人员子女上学问题、企业信息化智

能化发展、扶植AI产业发展推动中

小企业转型升级、环境保护等方面，

提出了多条意见建议。

“今年，我提的两个建议是加大

外来人才引进力度、加大企业扶持

力度。”李士峰说，奉化设区后，城市

化建设步伐显著加快，交通更加方

便，老百姓生活越来越好，城市也更

加美丽，但奉化的人口这几年一直

没有大的增长。人口的增长需要更

多、更好的企业落户奉化。为此，他

建议政府加大外来人才引进力度，

同时对本地企业出台扶持政策，帮

助企业做大做强形成产业链，带动

经济社会发展。

李士峰：

加快人才引进 做大做强企业

笔酣墨饱送祝福


